

WNI

Persit Kodim 0706/Temanggung Antusias ikuti Webinar Memperingati Hari Anak Nasional Tahun 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.WNI.OR.ID

Jul 27, 2023 - 13:07



TEMANGGUNG - Segenap anggota Persit (Persatuan Istri Tentara) Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung antusias mengikuti Webinar dalam rangka Memperingati Hari Anak Nasional Tahun 2023 dengan mengangkat Tema "Semangat dan Bahagia Mbersamai Anak Berkebutuhan Khusus mencapai Perkembangan Optimal" yang dilaksanakan di Aula Santiloka Kodim 0706/Temanggung secara Virtual, Kamis (27/07/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Wakil Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Evi Agus Subianto dan diikuti oleh 200 tamu undangan secara offline

serta 800 participant secara online yang terdiri dari Ibu-ibu Persit dari berbagai wilayah Se Indonesia.

Dalam sambutannya, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Rahma Dudung Abdurrachman yang disampaikan oleh Wakil Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Evi Agus Subianto mengatakan bahwa setiap orang tua pasti mendambakan seorang anak dapat tumbuh dan berkembang secara normal namun terdapat anak-anak yang memiliki kondisi khusus yang biasa disebut anak berkebutuhan khusus atau ABK.



Sesuai dengan Undang-undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang perlindungan Anak mengamatkan bahwa Anak Berkebutuhan Khusus merupakan bagian dari anak Indonesia yang perlu mendapatkan perhatian dan perlindungan dari Pemerintah, Masyarakat maupun dari Keluarga.

"Kehadiran Anak berkebutuhan khusus juga merupakan amanah dari Allah SWT maka orang tua, keluarga dan masyarakat harus bertanggung jawab untuk memenuhi hak-haknya, "ujarnya.

"Atas pertimbangan tersebut perlu dilakukan peningkatan upaya penanganan atas Anak Berkebutuhan Khusus secara berkelanjutan sebagai salah satu langkah pemenuhan hak dasar Anak yang meliputi hak untuk hidup, "imbuhnya.

"Hari ini kita bersama-sama belajar dari ahlinya bagaimana melakukan deteksi dini dan stimulasi yang tepat bagi anak-anak istimewa kita dalam rangka mengoptimalkan perkembangan anak berkebutuhan khusus untuk meraih potensi terbaiknya" ,pungkasnya.

Acara dilanjutkan pemberian materi oleh Dr. Ernie C. Siregar, S.Psl., M.Pd.,

Psikolog dengan materi Deteksi Dini dan Stimulasi yang tepat Untuk Mendukung Perkembangan Optimal Anak Berkebutuhan Khusus serta sebuah motivasi dari seorang Ahli Paliatif RSUD Dr. Soetomo Dr. Agus Ali Fauzi PGD Pallmed (ECU) yang akan mengajak kita semua untuk memaknai kehadiran anugerah terindah bagi Orang tua terpilih.

Pewartanya Yonathan